

Combien de soi-disants catholiques devraient rougir en entendant de telles paroles ?

Plusieurs sauvages ont écrit à S. G. Mgr Lorrain, lui demandant un missionnaire.

“Moi,” écrit l'un, “mon nom est Jean et je donnerai une peau de loutre,” (\$15).

“Moi,” écrit un autre, “mon nom est Pierre, je donnerai une peau de castor et je bucherai le bois du Père.”

Avouons que ce n'est pas là la générosité de théorie.

Nous sommes heureux d'apprendre que le bon P. Fafard a réussi à obtenir trois SS. Grises d'Ottawa pour fonder un orphelinat à Albany et un asile pour les vieillards.

Que le succès couronne cette entreprise !

L'intérêt que nous portons aux œuvres du zélé missionnaire de la Baie d'Hudson est d'autant plus grand que bientôt son cœur d'apôtre ira distribuer le pain de l'évangile aux indiens du lac La Truite, dans le diocèse de Saint-Boniface.

Mgr l'Archevêque a fait au R. P. Fafard une aumône, modeste en réalité, mais considérable si l'on considère les nombreuses œuvres qui se maintiennent grâce à la générosité de Sa Grandeur.

Pour se renseigner sur les missions de la Baie d'Hudson, on peut lire le très intéressant ouvrage de M. l'abbé Proulx, curé de Saint-Lin et ancien missionnaire au Manitoba, “La Baie d'Hudson ou Récit de la Première Visite Pastorale de Mgr N. Z. Lorrain, 1886.”

SEANCE A SAINT-NORBERT.

LE 4 MAI 1902.

Le couvent de Saint-Norbert a tenu à s'associer aux fêtes de l'anniversaire du sacre de Mgr l'Archevêque. La séance littéraire